



Schule: Prinzregentenschule

Künstler: Johannes Sebastian Brechter

Lehrerinnen: Renate Grabmeier

Renate Zander

Schüler: Rahma

Rahma Deborah Ida, Angelina Kristina Viktoria Aylin Oezden

Tatiana, Maja Annkathrin Fijona Julian Nicolai Niklas Moritz

Arbnor David Martin Emir Erion

Orges Selman Alex Enver

Kevin Sergio Meris Edena

Cristina Nejla

Michelle Jennifer Helena

Jennifer Nicole

Giuliana

Mary Jasmin Maida

Sarah Louisa Nina TITEL DES KUNSTPROJEKTS:

## WILLKOMMEN IM PRINZREGENTENHOFSTAAT!

## PROJEKTIDEE:

In einem fünfwöchigen Workshop, angeleitet von dem Bildhauer Johannes Brechter, erwecken die Schülerinnen und Schüler der 3. Klasse der Prinzregentenschule Rosenheim den Prinzregentenhofstaat zum Leben.

Jede Schülerin und jeder Schüler denkt sich eine Figur aus, die sie im Prinzregentenhofstaat repräsentieren soll. Im Hofstaat gibt es eine Unmenge an möglichen Rollen: Angefangen vom dem König und der Königin, den Prinzen und Prinzessinnen, über die Ritter und Harlekins bis hin zum gefährlichen feuerspeienden Drachen, der bezwungen werden muss.

## AUSFÜHRUNG / DURCHFÜHRUNG /

Gebaut wurden die Figuren aus einem Sammelsurium an verschiedenen Recyclingmaterialien, so entstand z.B. aus einer alten Shampooflasche der Corpus, an den mit Klebebandresten Arme und Beine aus Draht und Styropor befestigt wurden.

Auf diese Weise wuchs in den Workshopterminen der Prinzregentenhofstaat. Die Figuren werden als Installation im öffentlichen Raum an der Prinzregentenschule und am Vordach des Rathauseinganges (Rathausstraße) präsentiert.













